

Patricio Toro asume (interino) la dirección del Hospital de Calama

El médico Patricio Toro Erbeta asumió -en forma interina- la dirección del Hospital de Calama "Dr. Carlos Cisternas", luego de que Pedro Bahamondes Yáñez renunciara al cargo para asumir la misma función en el Hospital de Arica.

"Tengo el desafío -nuevamente- de asumir la dirección del hospital, con la misión de mejorar siempre la gestión del recinto y a corto plazo inaugurar nuestra unidad de quimioterapia que es un adelanto del proyecto oncológico para Calama", enfatizó Toro Erbeta,

que por cuarta vez asume como subrogante la dirección del recinto hospitalario de Calama.

El director enfatizó que los proyectos y funcionamiento del hospital sigue tal cual, gracias al personal y profesionales que trabajan en él.

Pedro Bahamondes había asumido la dirección en septiembre del año pasado. El matron e ingeniero comercial estuvo diez meses en el cargo, que por el momento está vacante hasta que sea cubierto a través del proceso de Alta Dirección Pública. 🇨🇱



EL DOCTOR PATRICIO TORO (IZQUIERDA) ASUME TRAS LA SALIDA DE PEDRO BAHAMONDES. LO ACOMPAÑA FRANCISCO GRISOLÍA (SSA).